香芝東中学校学校だより



令和5年5月1日 **No.2** 校長 増田一成

今回の学校だよりでは、「学校生活の様子」を伝えたいと思います。









5月に入りました。皆さんの様子をみると新しい学年、クラスにも慣れてきたように感じます。各教 科の授業も本格的に始まっています。各学年とも先週には「球技大会」が行われ、盛り上がってい ました。行事を通して、クラスの団結も深まったと思います。 I 年生も多くの生徒が部活動に入部 し、活動してくれています。校門脇の花も満開となり、登校してくる皆さんを迎えています。









写真は4月28日の教室での様子です。制服のブレザー着用については、気候や自分の体調に合わせて選択が可能です。体操服で過ごす生徒もいます。今年は4月でも気温が25度を超える日もあり、多くの生徒が上着を脱いで授業を受けていました。また教室にはエアコン、空気清浄機が完備され、1年を通じて快適な環境で授業が進められています。









本校のトイレを紹介します。トイレは2年前に全面改修されています。教室棟の1階には「多機能トイレ」があります。「多機能トイレ」は、車イスだけではなくオストメイトにも対応しており、フィッティングボードも設置されています。また、非常呼び出しブザーも設置され、スペースも十分に確保されています。2階、3階には「だれでもトイレ」が設置されています。各階ともLGBTQなどへ配慮するために入口が1カ所になっており、廊下からは誰がどのトイレに入ったかわからないような設計になっています。「だれでもトイレ」とすべての女子トイレには、音消しのための擬音装置も設置されています。









どのトイレも個室には、教科書などを置くための書類置き棚が設置されています。入口に最も近い小便器と個室には手すりが設置されています。蛇口・照明・換気扇のオンオフ、小便器の洗浄はすべて自動となっています。









東風(こち)

私も含め、保護者の皆さまが中学生だった頃と比べると、学校の環境はかなり変わりました。制服もブレザーの制服が多くなってきています。昔は「学校のトイレは汚いもんや」と言われていました。今はきれいなトイレが多くなり、使いやすくなっています。教室はエアコンが完備され、「年を通じて過ごしやすい学習環境が整っています。昔は扇風機もなく、暑くても下敷きでカゼをおこして涼んでましたね。今から思うと、私たちはたくましく育ったようにも思いますが…

家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。GWの後はみんなが「疲れ」の出る時期です。心と体をリフレッシュして5月を乗り切っていきましょう。今後ともよろしくお願いします。 東風(こち)、次回に続く